

Viernes, 06 Marzo 2020 10:29

Ecopetrol entrega más de 6.800 kits escolares para niños, jóvenes y docentes de Casanare

Escrito por Casanare Noticias

Imprimir | ¡Escribe el primer comentario!

Valora este artículo ☆☆☆☆☆ (0 votos)

Tweet [Share](#) [Like 3](#)



El Grupo **Ecopetrol** realizó la entrega de más de 6.800 kits escolares para estudiantes y docentes de los municipios de Aguazul, Monterrey, Tauramena y Yopal en instituciones educativas públicas rurales y del casco urbano, con mayores necesidades económicas. El propósito de esta iniciativa es apoyar al aumento en la retención escolar y contribuir a la mejora de la economía familiar mediante el acceso a los implementos básicos para la educación de los niños.

Cada kit escolar contiene morral, cartuchera, carpeta oficio, cuadernos, regla plástica, caja de 24 colores, borradores, tajalápiz, lápices en madera, lápices con mina roja, termo de plástico, kit de higiene oral, esferos negros, azules y rojos. Este año también se entregaron 348 kits a docentes de los cuatro municipios.

Estos kit incluyen morral, cartuchera, carpeta oficio, cuadernos argollados, regla plástica, marcadores borrables negros y de colores, borrador de tablero, termo de plástico, kit de higiene oral, esferos negros, azules y rojos, blusa de laboratorio, USB de 32 gigas, resaltadores, cosedora y lápices. Las entregas se realizan en coordinación y con la participación de la Gobernación de Casanare y las alcaldías de Aguazul, Tauramena, Yopal y Monterrey, quienes agradecieron a **Ecopetrol** y a **Cenit** por su aporte a la educación. **Ecopetrol** aporta más de \$529 millones para esta iniciativa, mediante la cual busca contribuir al cierre de las brechas en educación en el departamento de Casanare, como parte del compromiso de la Empresa con el desarrollo sostenible de las regiones donde opera.

Visto 65 veces

Publicado en **CN**

Etiquetado como **#Ecopetrol** entrega más de 6800 kits escolares para niños, jóvenes y docentes de Casanare

Lo último de Casanare Noticias

- Suspendida provisionalmente directora (e) de Corporinoquia
- Liberaron a ganadero que había sido secuestrado por disidencias de las FARC en Casanare
- 1154 estudiantes venezolanos fueron matriculados este 2020 en Yopal
- Atraco a salón de belleza en Yopal
- Este domingo en Aguazul inicia primera parada de la Carrera de la Mujer Llanera

Más en esta categoría: « Vicepresidenta de Colombia lanza estrategia de prevención de la violencia de género en Casanare Centro de Hipoterapia abrirá sus puertas este 31 de marzo »

Deja un comentario

Asegúrate de llenar la información requerida marcada con (*). No está permitido el código HTML. Tu dirección de correo NO será publicada.

Mensaje *

Escribe aquí tu mensaje ...

Nombre *

escribe tu nombre ...

Email *

Escribe tu dirección de correo electrónico ...

URL del sitio web

escribe la URL de tu sitio Web ...

No soy un robot



Enviar comentario

[volver arriba](#)



CUIDEMOS LA ÚNICA VIDA QUE TENEMOS



DÉJALOS PASAR

TIENEN DERECHO A LA VÍA

